

Ses enfants :

Jean-Luc et Nicoleta **Klopfenstein** et leur fille Tatiana, aux Monts-de-Corsier ;

Michèle et Othmar **von Siebenthal-Klopfenstein** et leurs filles Roxane et Maude, à Vionnaz ;

Sa sœur :

Renée **Mantel-Klopfenstein**, son fils, sa belle-fille et ses petits-enfants, à Lutry ;

Sa compagne :

Ellen **Brustlein**, à St-Légier ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Jean KLOPFENSTEIN-BLANCHOD

qui s'est endormi paisiblement le 30 mai 2013, dans sa 91ème année. Selon ses volontés, la cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité. La famille remercie chaleureusement l'ensemble du personnel de la Résidence Les Laurelles à Territet, l'hôpital Riviera à Montreux et Mottex, ainsi que le Docteur Nicolas Coman.

Domicile de la famille : Mme Michèle von Siebenthal, rte de Torgon 5, CP 22, 1895 **Vionnaz**.

En sa mémoire un don peut être versé à Alzamis, alzheimer-vaud.ch, CCP 10-8993-1.

*« On a deux vies.
La deuxième commence le jour où on
réalise qu'on en a juste une. »
(Confucius)*